



Pièces	3 Pièces
Superficie	101 m²
Référence	MZICC4701
Prix	1 980 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cet appartement de prestige situé dans le quartier très prisé de Californie offre une vue panoramique époustouflante sur la mer, les îles de Lérins et la baie de Cannes. La résidence standing, sécurisée et fermée, dispose d'un gardien, d'une piscine et d'un parc classé pour garantir un cadre de vie luxueux et serein. Situé au dernier étage de la résidence, cet appartement de 102 m2 est en excellent état et offre une luminosité exceptionnelle grâce à ses doubles baies vitrées. Les matériaux de qualité, la climatisation et l'absence de vis à vis ajoutent au confort de ce bien ...

This prestigious apartment in the highly sought-after Californie district offers breathtaking panoramic views of the sea, the Lérins islands and the Bay of Cannes. The luxury residence is secure and gated, with a janitor, swimming pool and listed park to guarantee a luxurious and serene living environment. Located on the top floor of the residence, this 102 m2 apartment is in excellent condition and offers exceptional luminosity thanks to its double bay windows. High-quality materials, air conditioning and the absence of overlooked views add to the comfort of this exceptional property. The ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES C

47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

